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Сананда* – Мои письма 
 

https://www.youtube.com/watch?v=2DLc6jy_7PA 
 
Дорогие братья этой прекрасной планеты. 

"Привет. 

Я Сананда. 

Сегодня на нашей встрече мы поговорим о моих ПИСЬМАХ. 

Тем, кто их еще не читал или еще не начал, советую сделать это как 

можно скорее. Какова цель этих писем?: 

Первое: нести свет Истины о том, каким было мое существование во 

время воплощения. Второе: разрушьте догмы и убеждения, созданные 

вашими религиями, которые не имеют ничего общего с тем, что было 

показано мне в пустыне. 

В-третьих: для вас это возможность избавиться от многих убеждений и 

отправиться в путь духовного возвышения. Многие представители их 

религий говорили, что наступит день, когда я вернусь на планету. Что я 

https://www.youtube.com/watch?v=2DLc6jy_7PA
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снова буду ходить по этой планете, проповедуя и принося мир, и многие из 

вас до сих пор в это верят. 

Я могу сказать каждому из вас, что Я ЕСМЬ здесь. Я не буду 

материализоваться в физическом теле на всеобщее обозрение. Итак, все 

знают, что я вернулся. Поэтому я могу сказать здесь и сейчас, что я не 

вернулся, потому что никогда не уходил отсюда. Я всегда был на этой 

планете, конечно, не физически, а в сердце каждого из вас. У каждого 

существа на этой планете есть моя искра в сердце, поэтому я никогда не 

уходил отсюда. Параллельно я продолжаю свой путь духовного 

возвышения и сегодня оказываюсь в очень высоких измерениях. Моя душа 

больше не поместилась бы в физический костюм, поэтому я хотел бы 

развеять загадку всех тех, кто говорит, что я вернусь, потому что я не 

вернусь, я уже здесь. Так что не ждите, пока с небес сойдет 

просветленное Существо, которое снова пойдет по этой планете, 

проповедуя Любовь, ведь если бы в тот момент в Палестине меня распяли 

за то, что я вмешивался в интересы тех, кто доминировал в то время, 

представьте сегодня, что я прибыл сюда. снова на планету, делясь всеми 

истинами, которые те, кто здесь, упорно не говорят вам. Наверняка мой 

голос снова замолчит. Тогда я могу еще раз сказать: я не вернусь, потому 

что я уже здесь. 

Я в сердце каждого из вас. Кто меня любит, кто мне доверяет, знает, где я, 

и когда он ищет меня, он сразу находит меня, потому что я там и в сердцах 

каждого. 

Как Планетарный Христос, я имею эту силу быть в сердце каждого жителя 

этой планеты, как МАЙТРЕЙЯ, отныне так и будет, потому что он 

становится Планетарным Христом. Поэтому я говорю им открыть свой 

разум. Не ждите Чудес, потому что не так Свет откроется этой планете. 

Свет уже имплантирован на планету, но видят его немногие. Мало кто 

верит, что Свет уже здесь и будет доминировать на этой планете еще 

много лет, потому что таково путешествие этой планеты. 

Тем, кто еще не знает МОИХ ПИСЬМО, советую приложить большие 

усилия, чтобы начать их читать, изучать, даже если для вас это будет 

означать большую жертву. На самом деле, существующие истины не 



 

 

3 

очень хорошо принимаются всеми сердцами. Многие скажут, что это не 

мое дело, что это дело лукавого, как говорили в Палестине. 

То, что я сказал, никогда не могло произойти Там. Более того, когда 

человек говорит, что слушает меня и пишет мои истории. Пока каждое 

человеческое существо на этой планете закрывается от Истины, 

закрывается от нарушения догм и убеждений, это существо не будет 

развиваться. Вы как будто окутаны огромной сетью, очень сильной сетью, 

которую ничто, ничто не может разорвать. Итак, сколько бы это ни 

говорилось, сколько бы это ни читалось, это существо не находит 

резонанса с этими словами, оно находит только сомнение, гнев, неприятие 

и, что еще хуже, оно навешивает ярлыки на всех тех, кто верит в то, что 

там есть. , сумасшедший, сатанинский. зло. Все не правы, кроме него. 

Миллионы людей сегодня верят в эти ПИСЬМА. Сегодня в это верят 

миллионы людей. Существа Света говорят через людей, но все они 

сумасшедшие. Все они одержимы демонами. Все говорят ложь. 

Интересно, что многие, когда слышат то, что мы говорим, даже принимают, 

соглашаются и видят, что там есть Истина, но когда вспоминают, кто 

говорит, то сразу всё отвергают, потому что это не от Существа Света. 

Потому что этого не существует для прибывающих и для многих, кто уже 

здесь и кто до сих пор опровергает МОИ ПИСЬМА. 

Надо сказать, что в этих письмах недостаточно просто их прочитать, 

выслушать, понять и согласиться. Там моя энергия и когда вы резонируете 

с тем, что там написано, эта МОЯ энергия питает энергию каждого, кто это 

читает. Это заставляет это существо развиваться, оно заставляет его все 

больше и больше открывать свой разум и растворять завесы, так 

тщательно вышитые вокруг вас. 

С каждой строкой, каждым словом, прочитанным в МОИХ ПИСЬМАХ, 

растворяется кусочек этой оболочки убеждений, лжи. В нем нет, в отличие 

от моих слов, этой силы, потому что они пришли с этой силой, с этой 

целью принести Истину, принести освобождение от религиозных 

убеждений и догм. Я здесь не проповедую против какой-либо религии, но 

все они без исключения были запрограммированы не на помощь 

человечеству, а на то, чтобы контролировать его, каждая по-своему. 
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Честные и истинные положения есть в каждой религии, но я могу сказать 

здесь, что они не охватывают и половины всего, что говорится в их 

религиях. Все они, еще раз повторяю и утверждаю, созданы для 

манипулирования и контроля над всем человеческим родом. Все без 

исключения. 

Итак, когда вы прочитаете МОИ ПИСЬМА, эти истины предстанут 

кристально ясными, чистыми и у того, кто их прочитает, уже не будет ни в 

чем сомневаться. Все становится прозрачным, становится видимым, 

потому что завесы падают, Свет несет Истину. 

Мои карты – Светлые, так как содержат МОЮ ЭНЕРГИЮ. Есть моя Истина, 

а не истина, рассказанная в ваших книгах или людьми: это МОЯ ПРАВДА. 

Итак, вы, кто все еще верит, что я спущусь с небес, чтобы снова 

проповедовать на этой планете, придете к реальности: меня немедленно 

заставят замолчать. Тогда это не Моя цель. Мой голос уже разносится по 

всей планете. Я не приду. Я уже здесь, и поэтому Мой голос больше не 

замолчит, и все те, кто захочет слушать то, что Я говорю, будут 

осквернены МОЕЙ ЭНЕРГИЕЙ, если только они не захотят закрыться, как 

старый сундук, и выбросить ключ, тогда они ничего не выиграют, Они 

будут просто еще одним из тех, кто не согласен, из тех, кто только 

нападает и видит только плохую сторону. 

Многие религии придерживаются интересного подхода, заявляя, что все, 

что отличается от того, что они говорят, исходит от лукавого. Многие 

закрываются, потому что верят тому, что Я говорю, хотя и не согласны с 

тем, что говорят сами, а то, что говорит другой, исходит от лукавого. 

В какой степени это не форма контроля? До какой степени вам не 

разрешается знать другие идеи? В какой степени это мешает вам познать 

другие истины? Думаю об этом. Я уже говорил это здесь. Зло обладает 

той силой, которую вы ему даете. Итак, если каждый верит, что сказанное 

исходит от зла, зло приобретает силу, потому что оно все больше и 

больше увеличивает те повязки, те цепи, те щиты, которые вас окружают, 

и с каждым днем вы все меньше видите появляющихся Истин. Подумайте, 

если не хотите верить, что здесь это я говорю, называя меня САНАНДА, 

потому что это имя моей Души, но я был ИИСУСОМ ХРИСТОМ, когда 

воплотился на Земле. Таким меня знают многие, но я не собираюсь 



 

 

5 

превозносить воплощенную жизнь, я буду превозносить свою душу, 

которая называется САНАНДА. 

Мне бы хотелось, чтобы все вы, кто сегодня еще кричит в своих 

проповедях, на своих собраниях, что я вернусь, остановились и осознали 

ложь, которую вы проповедуете, потому что я не вернусь, Я ЕСМЬ уже 

здесь, не физически и не вернусь. вернуться вот так. Но Я внутри сердца 

каждого и Я в своих ПИСЬМАХ, они МОЙ ГОЛОС. Это наследие, которое я 

оставляю вам в этот момент, когда вы вступаете в НОВУЮ ЭПОХУ. 

Откройте свой разум. Не верьте, что все, что говорится, плохо. Откройте 

свои сердца и слушайте, читайте и чувствуйте, а не потому, что кто-то 

говорит вам, что это неправильно. Вы не марионетка, которой 

манипулируют, как вы говорите, поэтому, если вы не марионетка, думайте 

своей головой, а не главой вашей религии, не головой тех, кто идет вперед, 

кто нападает на другие религии и нападает на все, что происходит прямо 

сейчас. 

Откройте свое сердце и позвольте себе узнать Истину. Я просто говорю: 

будьте готовы, потому что Истина уродлива. У Истины некрасивое лицо. 

Их научили убеждениям и догмам, чтобы манипулировать ими, 

блокировать их разум, поэтому я просто говорю: Я, САНАНДА ИЛИ ИИСУС 

ХРИСТОС, освободись от этого, открой свое сердце и свой разум. 

Откройтесь, освободитесь от этой одежды, которой они вас окружили. 

Что все, что тебя окружает, — ложь и зло, лукавый действует так, но, к 

сожалению, у меня есть не очень хорошее откровение, что делая тебя 

злым, действует даже через религии. Вас обманули, потому что вами 

нужно было манипулировать и контролировать. И это не исходит от Света, 

этого никогда не было. Это никогда не было тем, что говорится в ваших 

религиозных книгах. Ни одно Существо Света не написало это. Это было 

понимание вас, людей, и ваших книг, которые изменялись по воле тех, кто 

хотел контроля и имел контроль. Поэтому я просто говорю: вы хотите 

Истину? Хотите освободиться от всего этого? Итак, откройте свой разум и 

свое сердце СВЕТУ и прочитайте МОИ ПИСЬМА. 

Я гарантирую, что, делая это, вы освободите себя, разрежете цепи, 

эффективно откроете свой разум и сердце СВЕТУ, и это будет иметь 

огромную ценность и очень важно для вас, чтобы достичь этой новой эры 
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Любви, эры изобилия. , эпоха открытого смеха, чистейшей радости, 

равенства, справедливости и, прежде всего, Безусловной Любви» 

 

Благословения, мы посылаем каждому из вас очень сильные и крепкие 

объятия от Мастера Леди Нады. 

*Воплощенный как ИИСУС НАЗАРЕТСКИЙ/ЙЕШУА БЕН ИОСЕФ (родился 

между 5-6 годом до нашей эры) 


